

特別養護老人ホームさみた News!

令和3年11月号

特別養護老人ホームさみた

イベントのお知らせ



ハロウィンパーティーを行いました!

特別養護老人ホームさみたでは、十月のイベントとしてハロウィンパーティーを行いました。

ハロウィンとは、もともとは秋の収穫を祝い、悪霊を追い出すための儀式と言われているようですが、当施設では、ご入居者様に楽しんでいただけるようにと願いパーティーを行いました。今回は、ハロウィンということもあり、職員がかぼちゃの衣装を着て、事前に手作りしていたかぼちゃのプリンを皆様にお配りいたしました。お配りしながら、プリンの最後の仕上げとして、皆様と一緒に生クリームをしぼり味付けを行いました。

かぼちゃになった職員を見て、大いに笑っていただき、また、いつもとは違うプリンを美味しそうに食べていただき、短い時間ではありましたが、楽しい時間を過ごしていただいたのではないかと思います。

これからも、季節に応じて、皆様が楽しく過ごしていただけるようなイベントを開催したいと思っております。



～さみたシネマ館 オープン!～

特別養護老人ホームさみたでは、ご入居者様の余暇活動の充実のため、新たに映画鑑賞の時間を作りました。その名も「さみたシネマ館」と銘打ち、いつものテレビではなく、プロジェクターとスクリーンを設置し大きな画面で映画を楽しんでいただきました。但し、初めてのことで、スピーカーの接続が不調に終わり大音量で楽しんでいただけなかったことが残念でした。

新型コロナウイルス感染拡大の影響から、ご入居者の皆様も外出機会も少なくなり、少しでも気分転換になればと考えております。これからも、ご入居者様から観たい映画をリクエストしていただき、月に1回のペースで「さみたシネマ館」で楽しんでいただけるよう取り組んでまいります。



ケアテックス展に行きました!

さみた News の今月号に「介護ロボット試験導入開始」の記事を掲載しておりますが、近年の介護業界における機械化の流れは凄まじいものがあり、常に最新の情報を収集なくてはなりません。その一環として、10月27日～29日まで大阪で開催されました「ケアテックス展 21」に一緒に参加して参りました。

出展ブースを回る中で、ご利用者様や職員が、より安全に、より少ない負担でケアできるような介護ロボットが沢山展示されており、実際に職員もケアされる側、する側ともにロボット操作を行うことができ、非常に有意義な時間を過ごせたと思います。

介護ロボット試験導入開始!

特別養護老人ホームさみたでは、移乗介助支援ロボットの試験導入を始めました。

介護ロボットは、これまでの人力に頼るケアから脱却し、ケアの一部を介護ロボットの支援を受けることで、ご入居者様にも安心して生活いただくために非常に有効なものであります。

早ければ、十一月には、実際のケアの場面で介護ロボットの導入を予定しています。改めて、使用状況等の経過なども報告させていただきます。



社会福祉法人やまびこ会

636-0062 奈良県北葛城郡河合町佐味田 198-1

特別養護老人ホームさみた TEL0745-58-3000/FAX0745-58-3002
リハビリデイサービスさみた TEL0745-58-3020/FAX0745-58-3002
ケアプランセンターさみた TEL0745-58-3021/FAX0745-58-3002

